

Deuda rusa, se queda sin calificación

LA UNIÓN Europea (UE) prohibió a las principales empresas de calificación crediticia que incluyan la deuda soberana de Rusia y las empresas del país, esto como parte del último paquete de sanciones, informó la Comisión Europea.

“Estas sanciones contribuirán a aumentar la presión económica sobre el Kremlin y a reducir su capacidad de financiar la invasión de Ucrania”, dijo en un comunicado. “Han sido coordinadas con los socios internacionales, sobre todo Estados Unidos”.

Las tres principales agencias de calificación mundial, S&P Global, Moody's y Fitch, se arriesgarían a perder su licencia para operar en la UE en caso de incumplir con la prohibición. *(Reuters)*